
市議会本会議場で一般質問

◆1976年西東京市生まれ。
◆都立東村山西高校卒業。高校では水泳部の部長。
◆17年間ガソリンスタンドに勤務、
自動車整備士。保険会社に勤務後、
障がい者施設に勤務。

◆2019年清瀬市議会議員に初当選。
現在、総務文教委員。

◆趣味は、水泳、ドライブ。
◆家族は、妻（看護師）、三男（19歳
・双子、14歳）、一女（17歳）。
猫（１匹）。犬（２匹）。

清瀬新聞

日本共産党

日本共産党 2023年２月号外　発行／金丸一孝　清瀬市元町２-４-４　　日本共産党清瀬市委員会の見解を紹介します。
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香川やすのりの提案香川やすのりの提案
くらし・福祉・平和くらし・福祉・平和

清瀬市議会議員

消費税減税、インボイス中止、軍事費２倍化NO、憲法守れ

　わたしは４人の子どもの父親です。息子には障がいがあり、車
いす生活を送っています。そのため、乗り場の狭いバス停や、傾
斜や段差のある歩道に危険と不便を感じます。これは高齢者や子
どもも同じです。
　2019年に初めて市議会に送っていただき、「誰もが個人として
尊重される社会」を原点に取り組んできました。引き続き、安心
で安全に暮らしやすいまちを実現するためがんばります。

香
川

ホームページ
https://www3.jcp-tokyo.net/kagawa/

ツイッター
@YasunoriKagawa

松　山１・２・３丁目／上清戸１丁目
中清戸１・３・５丁目／下清戸１・３丁目活動地域

プロフィール

●18歳までの医療費無料化（所得制限と自己負担の撤廃）。

●学校給食の無料化。

●高すぎる国民健康保険税、介護保険料、後期高齢者医療保険料の引き下げ。

●多摩北部医療センターに産科・NICU（新生児集中治療室）・小児外科の新設と、
障がい者・高齢者医療の充実。

●松山出張所の存続。

●ひまわり通りの歩道の改善。清瀬駅にホームドア、南口にエスカレーターの設
置。

●米軍大和田基地の撤去。米軍ヘリコプターの夜間訓練中止。



　やさしく、自然体の香川さん。常に市
民の立場で、米軍大和田通信基地や障が
い福祉など、都政にも関わる大事な問題

を提起してくれる、かけがえのない人です。

日本共産党社会のバリアを
このまちからなくしていく やすのり

清瀬市議会議員

命とくらしを守る市政へ　日本共産党市議団

香川
日本共産党都議会議員　原　のり子

常に市民の立場でがんばる人

　香川さんは、ひまわり通りの歩道を障がい者や
誰でも安全に通行できるようにするため、細かく
調査して具体的に清瀬市に改善を迫っている大切
な人です

アニメーション映画監督　有原　誠治
徹底した調査でまちづくりに取り組む人

　障がいのある人の支援の仕事を共にした仲間と
してさらには人間として香川さんを応援します。

障がい者施設職員　相川　知雄
信頼できる人

　未来を担うすべての子どもたちのために、がん
ばりましょう！

『みどりの寺子屋』代表　緑川　慎吾
香川さんに期待します

市民の願いを実現
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清瀬市への申し入れ

多摩北部医療センターに産科・NICU（新
生児集中治療室）新設などを東京都と都立
病院機構に要請

▶悪政の防波堤̶̶̶̶̶̶̶̶̶
　清瀬市議会では、市民の願いにそむ
く市長提案にも、自・公だけでなく国
政野党まで賛成しています。日本共産
党市議団は、国民健康保険税の値上げ
にキッパリ反対。「悪政の防波堤」の役
割を発揮しています。

▶建設的提案̶̶̶̶̶̶̶̶̶̶
　日本共産党市議団は、市民の声をま
っすぐに届け、「予算組み替え案」も示
し、くらしを守る施策を粘り強く提案。
新型コロナ対策でも、市に17回の申
し入れをおこない、検査と医療の体制
強化を実現。


